

A Fada même se tient ces 28, 29, 30 et 31 octobre la 4e édition du Fest-Ou, le Festival des (Arts) Oubliés, à l'initiative de Barthélémy Tandamba.

Au programme de la soirée d'ouverture : la troupe Boyaba, le groupe Mugnu Wassa, Nindja Ouoba et le groupe Dodo, aux masques et à la chorégraphie impressionnantes.

A notre grand regret, nous ne pourrions assister à la programmation des trois jours à venir, vu que nous avons déjà d'autres projets à Ouaga pour le week-end.

{gallery}lau-marc/201010/fest-ou{/gallery}